

Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Bersama Masyarakat Gelar Karya Bakti Pembersihan Jalan

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 28, 2024 - 13:51



MAMUJU, – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah timbulnya wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju bersama masyarakat Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju,

melaksanakan karya bakti pembersihan jalan sepanjang 200 meter. Kegiatan ini berlangsung di wilayah Kodim 1418/Mamuju dengan semangat gotong royong yang tinggi antara TNI dan masyarakat setempat. Sabtu (28/12/2024).

Karya bakti ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi masyarakat. Jalan sepanjang 200 meter yang menjadi fokus kegiatan tersebut kini terlihat lebih bersih, memberikan kesan positif bagi masyarakat setempat. Babinsa bersama warga membersihkan sampah-sampah, memotong rumput liar, serta memperbaiki saluran air untuk memastikan lingkungan tetap terjaga dari potensi genangan yang dapat menjadi sarang penyakit.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi tinggi atas pelaksanaan karya bakti ini. "Kegiatan ini mencerminkan semangat kebersamaan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga lingkungan. Kami berharap langkah ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain untuk terus mengedepankan gotong royong demi kebaikan bersama," ujar Kolonel Andik.

Kolonel Andik juga menambahkan bahwa karya bakti semacam ini tidak hanya bermanfaat bagi kebersihan lingkungan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. "TNI adalah bagian dari masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, kami ingin menunjukkan bahwa kami selalu siap untuk membantu dan berkontribusi dalam setiap aspek kehidupan masyarakat," tegasnya.

Dengan adanya karya bakti ini, Kodim 1418/Mamuju menunjukkan komitmennya untuk terus menjadi mitra strategis masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan harmonis. Harapannya, upaya bersama ini dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi seluruh warga Kabupaten Mamuju.